

Incognito®



Visibly
invisible

Consigue tu nueva
sonrisa
con la mejor
tecnología
Aparatos invisibles,
100%
personalizados,
para un resultado
preciso y rápido

 **CLÍNICA DE
ORTODONCIA**

Dr. Víctor Nieto García
Médico Estomatólogo

Entrepalata B

Paseo de las Palmeras, 8B
Tel. 856 200 737

FETE-UGT estima que más de 20.000 personas aspiran ya a las oposiciones andaluzas

Aunque la Secretaría de Enseñanza del sindicato en Ceuta remarca que es un cálculo aproximado, afirma que el total "será un bombazo"

CRISTINA ROJO

CEUTA. La Federación de Enseñanza del sindicato UGT en Ceuta (FETE-UGT) sigue el proceso de solicitud de plaza en las oposiciones de educación convocadas en la Comunidad Autónoma Andaluza. Según sus cálculos son ya más de 20.000 personas las que habrían confirmado su solicitud de plaza desde todo el país, si bien recuerda que el total se sabrá el día 12.

A falta de apenas una semana para que termine el plazo de inscripción en las oposiciones de educación convocadas en Andalucía para junio de este año, el próximo (concluye el lunes 12), el sindicato FETE-UGT estima que son ya más de 20.000 personas las que han solicitado formar parte del proceso de selección. El sindicato explica que basa sus cálculos en el número de inscripción al proceso que otorga el sistema informático de la página web de la Junta de Andalucía. Así, ayer viernes, la nu-

La Junta de Andalucía convoca cerca de 2.400 en total para Secundaria y otras especialidades

meración superaba los 36.000 formularios requeridos. "Esto no significa que los 36.000 vayan a ser entregados", recuerda desde el sindicato Paco Lobato, explicando que una vez extraído el documento de la web, hay que cumplimentarlo y pa-

gar el derecho a examen. Hasta entonces el candidato no es oficial. Aun así, Lobato considera que la cifra real de inscritos debe aproximarse ya al menos a los 20.000. En cualquier caso, el sindicalista afirma que el total será con toda seguridad "una bomba".

"Si a nivel nacional solo convocan Andalucía, Madrid y el País Vasco, donde hay que hablar euskera, ya sabemos donde va a opositar la gente. Los opositores andaluces están 'negros' pensando que se les viene todo el mundo encima".

El pasado 22 de febrero la Junta de Andalucía dio luz verde a cerca de 2.400 plazas para las oposiciones de Educación en los cuerpos de Secundaria, Formación Profesional, Escuela Oficial de Idiomas, Música y Artes Escénicas, además de Arte y Diseño.



Opositores ceutíes durante una reciente reunión informativa organizada por el sindicato. / FOTO ARCHIVO.

Humanidades recibe el lunes a Dorothy Nelly, vicerrectora de RRII de la UGR

EL PUEBLO/CEUTA. La Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Ceuta recibe el próximo lunes día 5 la visita de la vicerrectora de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo de la UGR, Dorothy Nelly, según informa el vicedecano de Investigación y Relaciones Internacionales de la universidad en Ceuta, a través de nota de prensa. La vi-

cerrectora se reunirá con estudiantes y profesorado del Campus de Ceuta para tratar asuntos relacionados con la movilidad, las relaciones internacionales y la cooperación al desarrollo.

Dorothy Nelly llegará acompañada por Carmen Caballero, directora del Secretariado de Movilidad Internacional y Domingo Barrera, director del Centro de Inicia-

tivas de Cooperación al Desarrollo de la universidad.

La visita de la vicerrectora comenzará a las 10.00 horas en la Sala de Juntas de la Facultad de Educación y Humanidades mediante un encuentro con todo el alumnado.

Asimismo está previsto que, posteriormente, la vicerrectora mantenga un encuentro con los profesores, será a partir de las 12.00 horas.